

CSBA NEWS / NOUVELLES

NOVEMBER 2023

MEMBERSHIP RENEWALS/

RENOUVELLEMENT DE L'ADHESION

Membership renewals will be sent out by CLRC on behalf of the CSBA. Be sure to keep your account up to date and have a valid email on file.

Les renouvellements d'adhésion seront envoyés par le SCEA au nom du SCEM. Assurez-vous de garder votre compte à jour et d'avoir une adresse e-mail valide dans vos dossiers.

Scholarship Winner/ Gagnant de la bourse d'études

The CSBA board of directors is pleased to congratulate Catherine Sylvestre of St-Damase, QC as the 2023 Scholarship winner.

Le conseil d'administration de la SCEM est heureux de féliciter Catherine Sylvestre de St-Damase, QC en tant que lauréat de la bourse 2023.

Photo Contest / Concours de Photo

The 8th Annual Photo Contest will be open for entries January 1, 2024 to February 29, 2024. We look forward to seeing your favourite shots!

Le 8e concours photo annuel sera ouvert aux inscriptions du 1er janvier 2024 au 29 février 2024. Nous avons hâte de voir vos photos préférées !



Contact Us/ Rejoindre avec nous

CSBA /SCEM

Box 7

St Albert, AB T8N 1N2

866-956-1116

office@sheepbreeders.ca

www.sheepbreeders.ca 

JUNIOR DIRECTOR OPPORTUNITY / OPPORTUNITÉ DE DIRECTEUR JUNIOR

In December of 2023, the board of directors would like to appoint a CSBA member who is between the ages of 18 and 21 (as of December 31 of the first year of the appointment) to fill a 2-year role as a non-voting advisor to the CSBA. This is an opportunity for young members to experience joining a national sheep association and being interactive within a board of directors. The junior director is expected to attend conference calls, the annual meeting and the Classic. If you would like to fill the role of junior director for 2024 and 2025, please submit a one-page letter of interest to the CSBA office at office@sheepbreeders.ca by December 1, 2023. If you would like to fill the role of junior director for 2024 and 2025, please submit a one-page letter of interest to the CSBA office at office@sheepbreeders.ca by December 1, 2023.

En décembre 2023, le conseil d'administration souhaite nommer un membre du SCEM âgé de 18 à 21 ans (au 31 décembre de la première année de nomination) pour remplir un rôle de 2 ans en tant que membre sans droit de vote pour conseiller auprès du SCEM. Il s'agit d'une opportunité pour les jeunes membres de faire l'expérience de rejoindre une association nationale de moutons et d'être interactifs au sein d'un conseil d'administration. Le directeur junior devra assister aux conférences téléphoniques, à l'assemblée annuelle et à la Classique. Si vous souhaitez remplir le rôle de directeur junior pour 2024 et 2025, veuillez soumettre une lettre d'intérêt d'une page au bureau du SCEM à office@sheepbreeders.ca avant le 1er décembre 2023.

ELECTRONIC REGISTRATIONS/TRANSFERS

During the last AGM, the board moved forward on lowering the cost of electronic registrations as well as removing the penalty amounts for over 18 months and 24 months of age. We also amended the bylaws to incorporate the transition to electronic transfers. Change of ownership can also be completed electronically (email your signed certificate to CLRC). We hope this encourages the overall registration process. The CSBA is dedicated to ensuring the integrity and genetic advancement of purebred sheep.

[Complete fee schedule.](#)

Lors de la dernière AGA, le conseil a avancé sur la réduction du coût des inscriptions électroniques ainsi que sur la suppression des montants des pénalités pour les plus de 18 mois et 24 mois. Nous avons également modifié les statuts pour intégrer la transition vers les transferts électroniques. Le changement de propriétaire peut également être effectué par voie électronique (envoyez votre certificat signé par courrier électronique au SCEA). Nous espérons que cela encouragera le processus d'inscription dans son ensemble. La SCEM se consacre à assurer l'intégrité et l'avancement génétique des moutons de race pure. [Liste de tariff](#)

ALL CANADA CLASSIC / CLASSIQUE CANADIENNE

The Classic will be held in Richmond, QC July 11-13, 2024.

La Classique aura lieu à Richmond, QC, du 11 au 13 juillet 2024.

Be sure to keep your contact information up to date with CLRC. Assurez-vous de garder vos coordonnées à jour auprès du SCEA. Téléphonnez [1-877-833-7110](tel:1-877-833-7110)